

Preuve et attestation de développement professionnel

Leadership pédagogique numérique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

À l'ère du numérique, en plus de faire face à des défis de plus en plus complexes en éducation, de nombreux enjeux sont à considérer afin de bien préparer les élèves aux exigences du 21e siècle. Plus que jamais, il devient nécessaire de nous rallier à des acteurs ayant un désir profond d'influencer positivement l'école d'aujourd'hui en prônant la recherche de solutions efficaces et durables qui auront un véritable impact sur la société de demain. Que vous soyez un leader, formel ou informel, cette formation s'adresse à tous ceux et celles qui souhaitent développer une posture intentionnelle de leader, dans une perspective numérique, dans le but d'initier l'innovation et le changement en éducation.

:

Badge attribué à : Frédéric Proteau

<https://www.cadre21.org/membres/proteau-frederick-cssc-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-06-29 20:02:09

Leadership pédagogique numérique 1 - Explorateur

1 - Qu'est-ce que je retiens du leadership pédagogique en milieu scolaire ?

C'est que toute personne peut influencer son environnement et amener ses collègues et apprenants à développer des compétences qui serviront au-delà du cadre scolaire et qui aura aussi une répercussion sur les gestes quotidiens de ces citoyens. L'école est un lieu de rayonnement où les apprentissages outillent les personnes afin qu'elles puissent continuer d'avancer dans la vie.

2 - De quelle façon le leadership pédagogique peut-il amorcer l'innovation et le changement en éducation dans mon milieu ?

C'est sous un autre angle que l'innovation et le changement apparaissent. Sans tout réinventer, il s'agit d'amorcer les réflexions qui permettront un usage différent à partir pratique déjà existante ou d'aborder cette dernière avec d'autres outils. L'innovation est liée aussi à des essais, des ajustements, des analyses dans un contexte d'amélioration continue.

3 - Quels pourraient être les impacts de l'innovation pédagogique à propos du développement des compétences des apprenants dans mon milieu ?

Les impacts, je les identifie beaucoup autour de la citoyenneté numérique, de la responsabilité de la personne, de la sécurité numérique, en plus de la réduction de la fracture numérique chez les personnes vulnérables. On peut penser à la consommation, à la recherche d'information, à l'utilisation des plateformes gouvernementales et ainsi de suite. De plus, on peut penser au développement de la créativité, du développement de l'esprit critique, de nouveaux modes collaboratifs qui peuvent teinter même les environnements de travail, les milieux communautaires, etc.